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都議会ࠕࡿࡅ࠾やࡽせ質問疑惑ࠖへࡢ対応ࡘい࡚㸦要望㸧 

 

現在ࠊᖹ成㸰㸷ᖺ㸷月ࡢ経済港湾委員会࠾い࡚ࠊ都民ファーストࡢ会都議

団ࡢ樋口議員ࡀ行ࡗた質疑関ࠊ࡚ࡋ現在都民ファーストࡢ会都議団ࡢ政調会

事務総長࡚ࡗ࡞いࠊࡿ当時ࡣ小池知事特別顧問࡛あࡗた小島敏郎氏ࡽ樋口

議員質問原稿ࡀ渡さࠊࢀ樋口議員ࡣそࡢ原稿基࡙い࡚委員会࡛質問ࡋたࡢ

 ࠋࡍいま࡚ࢀࡽࡌ報ࡀた疑惑ࡗいࠊい࡞ࡣ࡛

 

ࡣ築地ࠕࡽさࠊࡋ延期ࢆ豊洲移転ࡀ小池知事ࠊࡣ内容ࡢ質問ࡢࡇࠊࡶࡋ

守ࠊࡿ豊洲ࢆ活ࠖࡍ発言ࠊ࡛ࡇࡿࡍ豊洲千客万来施設ࢆ建設ࡿࡍ予定

࡛あࡗた事業者ࡢ信頼ࢆ失いࠊ計画ࡢ遅ࢀ経費負担ࡀ懸念さࡿࢀ中ࠊ事業者

 ࠋたࡋ࡛ࡢࡶいうࡿࡍ強調殊更ࢆࡇい࡞ࡀ責任ࡣ知事ࠊࡾあࡀ非

 

回ࡢ件ࠊࡣ議員ࡀ質問ࡿࡍあたࠊࡾ所管局ࡢ担当者等ࡢ間࡛当該事業

内容ࡢ質疑ࠊ行いࢆい࡚意見交換ࡘ࡞や課題ࡋ見通ࡢ後ࠊ趣旨や目的ࡢ

ࡵたࡿ守ࢆ知事ࡀ側近ࡢ知事ࠋࢇませࡾあࡣ࡛ࡢࡶࡢた類ࡗいいく࡚ࡵ固ࢆ

議員ࡢ会派ࡿࡵ務ࢆ特別顧問ࡀ知事ࠊࡾ要請通ࡢそࠊࡋ要請議員ࢆ質問ࡢ

ࡿ揺ࡽ根本ࢆ信頼ࡿࡍ対審議ࡢ都議会࡛ࠊࡾあ࡛ࡢࡶいうたࡋࢆ質問ࡀ

 ࠋࡍ࡛ࡢࡶࡢせ質問ࠖそࡽやࠕまさࠊࡍࡀ

 

せ質問ࠖࡽやࠕࡿࡅ࠾都議会ࢆ問題ࡢࡇࠊ連日ࠊࡶ各種報道機関ࠊࡵたࡢࡇ

疑惑࡚ࡋ大ࡁく取ࡾ上ࠊࡆ都議会ࡢ審議対ࡿࡍ不信感ࡀ広ま࡚ࡗいまࠋࡍ 

 

そࠊ࡛ࡇ都議会へࡢ信頼ࢆ取ࡾ戻ࡍたࠕࠊࡶࡵやࡽせ質問ࠖࡢ疑惑ࡅࡀ

ࠊࡋ出ࡾ乗究明ࡽ自ࡀ都議会ࠊい࡚ࡘ質疑ࡢ経済港湾委員会࡛ࡿい࡚ࢀࡽ

議会࡚ࡋ真実ࢆ明ࢆࡇࡿࡍࡽ強く要望ࠋࡍ࡛ࡢࡶࡿࡍ 


